

# 新しい年を迎えて

日本主婦連合会

会長 瀧上 節子

令和6年という新しい年を迎えたその日の能登半島地震、多大な被害を受けられた石川県・富山県をはじめとする被災地の皆様方に心からお見舞い申し上げますとともにどうか一日も早い復興をと念じずにはおられません。現場

で救助・救援にあたっておられる自衛隊員、建設関係者、医療関係者、自治体からの応援職員などの大変なご苦労には頭が下がる思いで、感謝でいっぱいです。いつどこを襲うかわからない地震の恐ろしさ、私たちが生活する近畿や

西日本においても、かねがね南海トラフ巨大地震の可能性の高まりが伝えられております。万一の時の非常用持ち出し品の準備や家具倒壊の防止策など改めて見つめ直すことも重要なのではないしょうか。

にとって機運が上昇し、一あってほしいと願ってお世の中が明るくなる年でられました。

## 柔道整復師会



徳山会長(右)

## 令和6年新春互礼会

## 能登半島地震

## 現地への思い強く

## 大阪府医師会



高井会長(左)

大阪府医師会新春互礼会が令和6年1月5日14時から帝国ホテル大阪で開かれました。はじめに高井康之会長が元旦に起こった能登半島地震の被災者の方々へのお見舞いの言葉を述べられ、同医

療報酬・介護報酬等の改定率がプラス0.88%で決着したとのご報告がありました。

## 大阪府薬剤師会



乾会長(中央)と鈴木様

大阪府薬剤師会の新年互礼会が1月7日正午から、リーガロイヤルホテル大阪のロイヤルホールで4年ぶりに開催されました。乾英男会長はご挨拶で能登半島地震について「災害対策本部を立ち上げ、調剤支援者や薬剤師の出勤を進めている」との報告がありました。

さらに今般の保険薬局の課題その他についてお

柔道整復師会の新年交歓会が1月7日17時からホテルグランヴィア大阪で開催されました。徳山健司会長は、新型コロナウイルス感染は2類から5類に移行し、感染下の日常から解放されたように思われます。私たちは地域の皆さんの健康をサ

## 高槻市商業団体連合会

高槻市商業団体連合会の令和6年新年互礼会が1月24日19時から高槻市のアンシヤルデ・マリ

ージュ3階アスティオン・アンセーヌの間で行われました。木ノ山雅章連合会会長からは能登地震の被災者の方々にお見舞いの言葉を述べながら、一刻も早い復興を願い、今年明るい展望が開けることを祈念するとのこと挨拶がありました。



左から池下衆院議員、金田高槻市長、高槻市議会議長、山連合会会長、浜田高槻市長、菅内高槻市議会議長、杉岡連合会副会長

会場には浜田剛史高槻市長をはじめ高槻市議会の菅内和志議長、高槻商工会議所の金田忠行会頭らが顔をそろえられて歓談のひとときを過ごされました。